

Monsieur le Directeur Académique,
Mesdames et messieurs les membres du CTSD,

En ce qui concerne la carte scolaire collèges, nous regrettons le solde négatif de 7 postes pour la rentrée prochaine, alors même que les effectifs calculés par les services ne prévoient qu'une baisse de 45 élèves.

Dans les mesures de carte, il est à noter que deux collèges connaissent cette année deux suppressions de postes, à savoir Illiers-Combray et Nicolas Robert à Vernouillet. Nous remarquons que les Lettres Modernes sont très impactées avec quatre mesures de carte. Malheureusement, nous déplorons que sur les 15 suppressions de postes, 7 soient actuellement occupés.

Au niveau des BMP, nous en avons relevé nettement plus pour cette rentrée (72 contre 61), avec des cumuls parfois importants (6 à Victor Hugo, 5 à Cloyes et Zola Châteaudun) ou sur certaines disciplines (11 en Arts Plastiques). Les quotités horaires de près d'un tiers de ces BMP sont importantes, de 9 à 18h. Trois gros BMP concernent encore cette année l'Espagnol (10h à Mainvilliers, 12h à Bonneval et 15h à Hélène Boucher), mais c'est en Histoire-Géo qu'il y en a le plus : trois BMP de 9h et deux de 12h, dont 4 sur l'agglomération chartraine. Rien que cela interpelle, quand certains collègues peinent à y trouver des postes !

Le nombre de compléments de service est, lui, toujours important, et on compte 12 CSD sur 3 établissements, avec des disciplines qui ne s'y prêtent pas facilement comme l'Anglais par exemple.

Nous dénonçons également les compléments de service très éloignés : sept à plus de 30 km dont un à 74 km !

Lors du groupe de travail de lundi dernier, nous avions évoqué divers points que nous souhaitions voir améliorés :

- Suppression de tous les compléments de service lorsque la répartition est supérieure à l'apport (7 cas relevés)
- Création d'un poste au collège de Bonneval en Sciences Physiques au vu des 34h à assurer avec un seul poste ; (déjà vu en 2017)
- Création d'un poste au collège Victor Hugo en Techno au vu des 39h à assurer avec un seul poste ; (déjà vu en 2017)
- Création d'un poste au collège Martial Taugourdeau en Lettres Modernes au vu des 19,6 HSA ; (déjà vu en 2017)
- Création d'un poste au collège Herriot en Sciences Physiques, à coupler avec Les Petits Sentiers ;
- Création d'un poste au collège de Mainvilliers en Lettres Modernes au vu du BMP de 18h, et en Maths où 21,5h manquent ;

Enfin, nous renouvelons notre demande d'arrêté ministériel fixant un nombre d'heures supplémentaires maximal, afin de garantir un enseignement de qualité.